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Mündliche Anfrage 419 
der Abgeordneten Ricarda Budke (Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 

an die Landesregierung 

Klimagerechte Stadtentwicklung 

Am 10. Februar 2021 gab das Ministerium für Infrastruktur und Landesplanung bekannt, 
welche acht Modellvorhaben in Brandenburger Städten zukünftig im Rahmen des Pro-
gramms „Meine Stadt der Zukunft“ mit bis zu 90 000 Euro vom Land gefördert werden. Ein 
zukünftiges wie aktuelles Thema der Stadtentwicklung im Land Brandenburg ist der Um-
gang mit der Klimakrise. Wir stehen aktuell vor der Herausforderung, in unseren Städten 
sowohl Klimaschutz umsetzen zu müssen als auch auf die sich verändernden klimatischen 
Bedingungen zu reagieren. Denn die zukünftige Stadtplanung muss diese klimatischen Ver-
änderungen - zusätzlich zum Klimaschutz - in den Blick nehmen.  

Ich frage die Landesregierung: Welchen Stellenwert hatte der Umgang mit der Klimakrise in 
der Auswahl der Modellvorhaben, insbesondere im Hinblick darauf, dass Modellvorhaben 
Beispielprojekte für zukünftig flächendeckende Maßnahmen in der Stadtentwicklung sein 
können? 
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